「一人一人 一つ一つ を大切に

No, 2 平成30年4月24日 北九州市主企設中学校 战 長 大石 光宏 IEL961-2823

学校教育目標『夢と希望に向かって努力し、

他を思いやる、豊かな心をもった生徒を育む』

平成30年度 企設中学校 教育スローガン

「場を清め」「時を守り」「礼を正す」

企教中学校328名の学校生活がスタートしました!

新学期が始まり、2週間が経過しました。新しい学年・学級での学校生活がスタートしています。1年生にとっては「初めての中学校生活・・・」2年生にとっては「中堅学年としての自覚を持って・・・」3年生にとっては「義務教育最後の・・・」と、よく言われます。大切なことは、「結果を恐れず、何事にも一所懸命!!」です。これから1年間、様々な取組みが行われます。どんなことに対しても、元気、ヤル気、本気の熱い気持ちで、積極的にチャレンジしましょう。保護者の皆様、地域の皆様、企救中学校の生徒たちへの応援をよろしくお願いいたします。







4月11日(水)に実施した、対面式・オリエンテーションの様子です。生徒会の皆さんが中心となって心温まる会になりました。

【平成30年度 北九州市立企救中学校 職員紹介】

※個人情報保護のため、一部情報を削除しております。

修学旅行・進路説明会(3年)及び授業参観(1・2年) PTA 総会への参加、誠にありがとうございました。

4月21日(土)、本年度第1回目の土曜日授業を開催し、「修学旅行・進路説明会」(3年生)、「授業参観」(1・2年)、「平成30年度 PTA 総会」を行いました。大変お忙しい中、多くの保護者の皆様にご来校いただき、心より感謝申し上げます。

3年生の修学旅行・進路説明会では、生徒会が中心になって、修学旅行実施に向けての取組や、遵守事項についての説明がありました。スローガンである「楽学両道 ~楽しさの中の学び 学びの中の楽し





さ~」が達成できるよう、3年生全員で取り組んでいきます。また、進路説明会では、入試制度や各高等学校の学科やコース等の説明を行いました。平成31年4月に向けて、いかに取り組むかが重要です。学校からも様々な情報を提供いたします。各家庭におかれましても、進路決定に向けて、家族でしっかりと話し合う時間の確保をお願いいたします。

2校時の授業参観では、元気に自分の考えを発表する姿や集中して真剣に学習に取り組む姿など、入学し

て元気いっぱいの1年生や、1学年進級して張り切っている2年生の様子を見ていただきました。今後も、本校の教育活動に、ご理解とご協力をお願いいたします。ありがとうございました。

「平成30年度PTA総会」は、多くの保護者の皆様に参加していただき、本年度のPTA活動についての説明及び審議が行われました。議事の中で、平成30年度の新役員の紹介がありました。本年度も馬場会長をはじめ、以下の方々にPTA役員をお引き受けいただくことになりました。各委員会等でも多くの保護者の皆様にお世話になります。引き続き、本校の教育活動及びPTA活動に対するバックアップをよろしくお願いいたします。



【平成30年度PTA 役員の皆様】

※個人情報保護のため、一部情報を削除しております。